

Laser

⑤ **Saisonbeginn am Langener Waldsee**

Die Lasersegler machten den Anfang. Bei herrlichem Segelwetter begann für den Dreieich-Segelclub Langen die diesjährige Regattasaison. Diese Regatta war auch wieder der 1. Lauf zur Wertung der Hessenmeisterschaft.

Am Samstag dem 14.04.07 trafen sich 24 Seglerinnen u. Segler und es wurde Ihnen und den zahlreichen Gästen 8 Stunden sportives Segeln bis Sonntag Nachmittag 14.00 Uhr geboten. Über 5 Stunden dauerten die 3 Läufe am Samstag, teilweise bei Windstärken über 4 Bft. Erfreulich für den austragenden Verein war besonders die Tatsache, dass 8 Segler des DSCL mitfuhren.

Der erfolgreichste Verein bei dieser Regatta war der Ruder u. Kanuclub Wörth aus Rheinland Pfalz. Die Segler dieses Vereins belegten den 1. u. 3. Platz. Der Sieger Christian Wetzel glänzte bei einem Streichergebnis mit 3 ersten Plätzen. Diese Plätze erreichte er alle am Samstag, so konnte er seinen 4. Platz am Sonntag streichen lassen. Schon seit vielen Jahren unter den 3 Besten und auch dieses Jahr wieder auf dem 2 Platz: Axel Frisch.

Es war eine sehr anspruchsvolle Laserregatta bei leicht drehendem Wind von Ost auf SO. Es kam zu keinen Protesten im Feld. Neben den klimatischen Verhältnissen sorgte auch die Küche des DSCL für den Erfolg dieser Veranstaltung.

Am nächsten Wochenende geht es schon wieder weiter mit den 420'ern.
Michael Kalis (DSCL)



Laser in Aktion

1. Platz Christian Wetzel
(Mitte), links Dietmar
Schimpfle, Regattaleitung,
rechts Peter Haenzel
Vorsitzender DSCL

